

Kapolres Cirebon Kota Hadiri Peringatan Hari Pers Nasional 2024 di Balai Kota Cirebon

Cirebon Kota - KOTACIREBON.NETWORKS.CO.ID

Feb 22, 2024 - 09:09



Kapolres Cirebon Kota Hadiri Peringatan Hari Pers Nasional 2024 di Balai Kota Cirebon

POLRES CIREBON KOTA,-Kapolres Cirebon Kota AKBP Muhammad Rano Hadiyanto, S.Ik.,M.M menghadiri Peringatan Hari Pers Nasional (HPN) 2024 di Ruang Adipura Kencana Balaikota Cirebon, Rabu (21/2/24).

Kegiatan yang digagas PWI Kota Cirebon ini mengangkat Tema "Peran Media dalam Mendukung Pengendalian Inflasi Daerah".

Ketua PWI Kota Cirebon, Alif Santosa mengatakan, bahwa banyak terjadi perubahan yang unik di dalam era digital saat ini. Masalah pers yang sedang menurun pada era digital sekarang banyak mengambil puing-puing dari Pers jurnalisme berkualitas.

"Kami bersama rekan-rekan pers sedang berusaha untuk bagaimana platform media digital ini bisa berkerja sama dengan stakeholder lainnya untuk kepentingan masyarakat," ujarnya.

Ia berharap, insan pers dapat terus bersinergi dan terus berkiprah untuk pembangunan agar Kota Cirebon lebih maju.

Kapolres Cirebon Kota AKBP Muhammad Rano Hadiyanto menuturkan, Pers merupakan salah satu pilar demokrasi untuk ikut dalam pembangunan nasional khususnya pemerintah daerah Kota Cirebon. Untuk itu sinergitas harus terus digelorakan semua pihak.

"Sinergitas dan silaturahmi harus terus terjaga untuk dapat membangun informasi yang valid dan menangkal berita hoax," tuturnya.

AKBP Muhammad Rano Hadiyanto pun berharap, insan pers dapat menjalankan tugasnya secara profesional dan berperan aktif dalam menjaga kondusifitas bagi masyarakat Kota Cirebon.

"Kami harap, pers dapat berkontribusi menciptakan Kamtibmas di Kota Cirebon," terangnya.

Sementara itu, Dandim 0614/Kota Cirebon, Letkol Inf Robil Syaifullah mengungkapkan, profesi wartawan sudah ada dari sejak zaman dulu, bayangkan pada saat itu tentara belum ada tetapi wartawan sudah ada.

"Berarti wartawan pada saat itu ikut berjuang bersama memerdekakan negara, mungkin jika tidak ada wartawan sesepuh-sesepuh kita pada saat itu akan ketinggalan berita," ungkapnya.

Kehadiran insan pers saat ini sangat membantu tugas dan fungsi bagi TNI khususnya Kodim 0614/Kota Cirebon. Untuk itu pihaknya berharap sinergitas tetap harus terjaga untuk memberikan informasi kepada masyarakat.

"Mungkin jika tidak ada insan pers yang membantu, kita tidak akan bisa berjalan dengan lancar dalam melaksanakan tugas di lapangan. Terima kasih dengan bantuan kita semua bisa melaksanakan tahapan pemilu di tahun 2024 ini dengan aman, lancar, tertib, dan kondusif," pungkasnya.